



COMMUNIQUÉ

No: 72
No.: 72

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 22 AOÛT 1980

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur d'Iberville Fortier, âgé de 54 ans et originaire de Montréal (Québec) est nommé ambassadeur en Belgique. M. Fortier (baccalauréat ès arts du collège Jean-de-Brébeuf et du collège Stanislas; LL.B., L.S.P. de l'Université de Montréal et docteur en Sciences économiques, Université de Paris) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1952. Il a été affecté à Washington, en Indochine, au Secrétariat de l'OTAN à Paris. En 1969 il fut désigné ambassadeur en Tunisie. Sous-secrétaire d'État adjoint au Affaires extérieures de 1972 à 1976, il fut ensuite nommé ambassadeur en Italie.

Monsieur Fortier remplace M. Lucien Lamoureux dont la nomination sera annoncée plus tard.

* * * * *

Monsieur J. E. Ghislain Hardy, âgé de 59 ans et originaire de Montréal (Québec) est nommé ambassadeur en Italie. M. Hardy (maîtrise ès arts de l'Université McGill et de l'Université d'Ottawa) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1948. Il a été affecté à Rome, Londres, Paris (OTAN) et Genève. En 1969, il était nommé ambassadeur en Espagne et au Maroc. Il occupait depuis 1976 le poste d'ambassadeur et de représentant permanent auprès du Conseil de l'Atlantique nord (OTAN) à Bruxelles.

Monsieur Hardy remplace M. d'Iberville Fortier qui est nommé ambassadeur en Belgique.

* * * * *